
12ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas
15.06.2016

PAOD
Espaços Envolventes Pavilhão Susana Barroso

Na 1ª reunião da Câmara deste ano foi aprovada uma adenda ao acordo de execução
com a Junta de Freguesia da Pontinha para manutenção dos espaços envolventes ao Pavilhão
Susana Barroso, uma área de 4 940,83 m2 e para a qual a junta de freguesia passa a receber
anualmente mais € 6 521, 90. 

Nessa mesma reunião foi  também aprovada a transferência do montante de mais €
5 434,91 referente ao período de Março a Dezembro de 2015 porque a junta de freguesia já
está a fazer essa manutenção. Na altura chamámos a atenção para a dilação de tempo em que
a junta de freguesia começou a fazer a manutenção das zonas verdes sem receber e a vinda a
reunião de câmara do processo para deliberação.

Na altura e na troca de correspondência entre a CMO e a Junta de Freguesia é dito que
a  DGA  procedeu  à  plantação  de  10  pinheiros  e  2  mélias  para  substituir  as  árvores  que
entretanto tinham secado e que estava a ser tratado com os SIMAR a questão da água para a
rega,  que  só  faltava  proceder  às  alterações  necessárias  na  caixa  de pré-instalação para  se
instalar o contador.

Há dias, mais propriamente na passada 4ª feira, passámos pelo local e deparámo-nos
com a situação conforme fotografias abaixo:

   
Parque Bio saudável – assim também estas árvores morrerão Um  dos  passeios  lateral  ao
Pavilhão
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Perante estas imagens …

Para além do perigo incêndio que representa, o estado de abandono em que o mesmo
se encontra que em nada dignifica a imagem municipal, algumas questões se nos suscitam:

1. A junta de freguesia deixou de proceder à manutenção?

2. A questão da água e da colocação do contador, ainda não está resolvida?

3. Qual foi a avaliação que a câmara fez, no relatório periódico que é elaborado, conforme
o determinado na cláusula 10ª do acordo de execução?

Odivelas, 15 de Junho de 2016

Os Vereadores da CDU

 


